

Protokolleintrag vom 15.04.2015

2015/111

Postulat von Heinz Schatt (SVP) und Martin Bürlimann (SVP) vom 15.04.2015:

Kosten für die Sicherheit der Fernwärmeversorgung, Überwälzung auf die Fernwärmebezüger

Von Heinz Schatt (SVP) und Martin Bürlimann (SVP) ist am 15. April 2015 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Kosten für die Sicherheit der Fernwärmeversorgung durch den Bau eines Energiespeichers auf die Fernwärmebezüger überwälzt werden können.

Begründung:

Mit Weisung 2015/7 wird ein Objektkredit für einen Energiespeicher beim Kehrlichtheizkraftwerk Hagenholz verlangt. Darin wird nur eine Teil-Wirtschaftlichkeit für die energetischen Vorteile nachgewiesen. Für den Teil Sicherheit kann keine Wirtschaftlichkeit nachgewiesen werden. Dieser Teil soll durch eine Erhöhung der Wärmebezugspreise finanziert werden.

Mitteilung an den Stadtrat